

Conferencia:

Descubriendo el Paleolítico de nuestra Región: la Cueva del Arco (Cieza, Murcia)

Los descubrimientos llevados a cabo en la Región en los últimos años están haciendo que Murcia se convierta en referencia para todos los estudiosos del Paleolítico. Entre las novedades destaca la Cueva del Arco (Cieza, Murcia), la cual posee una de las secuencias más importantes del sureste para comprender la transición en el Paleolítico Medio y el Superior en nuestra Región. Se trata de uno de los pocos yacimientos del sureste que aglutina arte rupestre y ocupaciones paleolíticas. Los trabajos se iniciaron en 2015 y sabemos que la cavidad posee una larga secuencia de ocupaciones del Paleolítico al Neolítico. Las primeras ocupaciones pertenecen a los Neandertales (hace unos 45.000 años), a la que le siguen diversos niveles de hace entre 30.000 y 18.000 años. La Cueva del Arco deja de usarse como hábitat con la llegada de los primeros agricultores y ganaderos del Neolítico (hace unos 6000 años). Sin duda se trata de un yacimiento de gran interés científico y que ha generado un gran impacto social.

Ponente: **Ignacio Martín Lerma**

Doctor y profesor de la Universidad de Murcia en el Departamento de Prehistoria. Sus especialidades son la Arqueología Experimental y la Traceología, aplicadas sobre todo a yacimientos del Paleolítico. Es director de diversas excavaciones y divulgador científico. Debido a su formación en dirección y realización de Cine, ha dirigido diversos documentales sobre Arqueología.

Lugar: **Centro de Enseñanza "Severo Ochoa"**
Camino de Tiñosa, 50 30158 - LOS GARRES

Fecha: **6 de junio de 2019**

Hora: **19:00 Visita al Museo de Paleontología**
20:00 Conferencia en el Salón de Actos
(Entrada libre hasta completar aforo)

Organiza:



Colabora:

